
Frank Kulicke Seefeld, 01.07.2019

OT Seefeld

Bahnhofstraße 5c

16356 Wernsuchen

Der Bürgermeister

Am Markt 5

16356

Fragen zur Abgeordnetenfragestunde des A1 der SVV Werneuchen am 4.07.2019

Sehr geehrter Herr Hom,

" Die folgenden Fragen möchte ich im Tagesordnungspunkt „Abgeordnetenfragestunde"

durch die Verwaltung beantwortet haben.

1. Gibt es von der Querfeldein Kita und Weiterbildung gGmbH eine verlässliche

Aussage, wann die Kita in der Landsberger Straße eröffnen wir?

2. Sind alle für die Kita Eröffnung notwendig Formalien erfüllt? Wurde die

Betriebserlaubnis durch das Ministerium für Jugend, Bildung und Sport erteilt

3. Wieviele Eitern können in diesem Jahr nicht mit einem Kitaplatz im Stadtgebiet von

Werneuchen versorgt werden? Wie hat sich die Zahl gegen über 2017 verändert?

4. Wieviel Werneuchner Kinder werden zz. außerhalb des Stadtgebietes betreut und

was kostet das die Stadt Werneuchen?

5. Gibt es eine Bedarfsplanung für die Zukunft, um ausreichend Kitaplätze zur

Verfügung stellen zu können?
Wenn ja, wie sieht diese Bedarfsplanung konkret aus?

Vielen Dank

?
5

Fran li


